



Genaro García Luna tiene propiedades por más de 600 mdd, injustificables con un salario honesto: Fernández Noroña

Durante la discusión de la agenda política, referente al juicio de Genaro García Luna, el diputado Gerardo Fernández Noroña, vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PT, aseguró que la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) ha demostrado un daño al erario nacional mayor a los 600 millones de dólares, por parte del ex secretario de seguridad pública.

<https://efekto10.com/genaro-garcia-luna-tiene-propiedades-por-mas-de-600-mdd-injustificables-con-un-salario-honesto-fernandez-norona/>